

Gatumba : Le FNL met en cause la responsabilité du Gouvernement

@rib News, 22/09/2011 « Le parti FNL condamne énergiquement les massacres à grande échelle commis dans le bar "Les Amis" à GATUMBA, la nuit de ce dimanche 18 septembre », peut-on lire dans une déclaration datée du lendemain du carnage qui a fait une quarantaine de tués et plusieurs dizaines de blessés. « Le parti FNL en appelle à la responsabilité du Gouvernement burundais. En effet, nous ne comprenons pas comment un aussi grand nombre de personnes peut être décimé près des positions militaires et policières sans que ces dernières n'interviennent pour assister ces personnes en péril. », déclarent les (anciens ?) rebelles des Forces nationales de libération. Lire l'intégralité de la Déclaration